

30^e promotion management à l'AFPI

INDUSTRIE

Le pôle formation de l'Union des industries et métiers de la métallurgie (UIMM) regroupe un centre de formation des apprentis de l'industrie (CFAI) et l'association de formation professionnelle de l'industrie (AFPI) dans la zone de l'Érier, à La Motte-Servolex. Le 22 juin dernier, une quinzaine d'adultes recevaient leur certificat de fin de formation en management.

DES FORMATIONS POUSSÉES. « Cette certification professionnelle vient après neuf mois de formation; à raison de deux jours complet tous les quinze jours », indique Sophie Mendelsohn, responsable de l'école de management à l'AFPI. « Au cours de la formation, dispensée par



AFPI/CFAI. Gilles Rode est le directeur des deux structures.

des intervenants extérieurs et experts dans leur domaine, les participants acquièrent des connaissances poussées dans l'encadrement, dans l'approche humaine, mais aussi en économie, pour être le plus efficace

possible dans le futur rôle qu'ils occuperont au sein de l'entreprise. Ce n'est jamais évident de devoir diriger une équipe quand ce sont des anciens collègues et que vous devenez leur supérieur. On travaille beaucoup là-dessus

car c'est une angoisse qui revient souvent chez les participants », complète Gilles Rode, directeur AFPI/CFAI.

DES ENTREPRISES INTÉRESSÉES. Lors de la remise des diplômes, plusieurs grandes entreprises industrielles du département sont venues témoigner de la qualité de cette formation, indiquant y envoyer depuis plusieurs années des salariés montant en grade pour se former au management : Opinel, Alpina, Agrati, Ferropem, etc. « Nous sommes très satisfaits d'avoir pu présenter des salariés à cette formation, c'est gagnant-gagnant pour l'entreprise et ses salariés. Nous continuerons évidemment à faire appel à l'expertise de l'école de management pour former nos salariés qui prennent de nouvelles responsabilités », explique Gérard Vignello, directeur général adjoint d'Opinel SAS. ●